



くすのき

中央小学校だより
平成 29 年 7 月 19 日
No. 6



中央小中学校運営協議会

6月30日(金)には、中央小中学校運営協議会が開催されました。羽島市教育委員会から委嘱された19名の委員の皆様が、小学校での授業を参観され、小中学校の学校経営についての説明を聞いてくださいました。今年度より、学校懇話会から学校運営協議会へと名称が変更しました。委員の皆さんから意見をいただき、地域に支えられる学校を目指すことが目的です。一中小の強みを生かしていきたいと考えています。



子どもの様子について下記のようなご意見をたくさんいただきました。

- ・形から入って繰り返しの指導によって心につながるという考え方はよく分かる。昨年度よりもパワーアップしている。職員全員がベクトルを同じにして取り組んでいることが分かる。
- ・指名されたら、自分の言葉で考えを伝えるという発言ができる。これは1年から6年まで同じルールがあることが分かり、感銘を受けた。指名されると、必ず椅子を入れる習慣が身に付いていて、素晴らしい。
- ・掃除の様子も参観したが、トイレのスリッパの裏側までいやな顔一つしないで拭いていた。素晴らしい子どもがいることがうれしい。
- ・玄関で出会った6年生が、「会議室は2階です。」と案内をしてくれた。素晴らしい姿に、心打たれた。
- ・下校の際には、「ただいま。」と声をかけてくれる。学校でのアイコンタクト挨拶が定着してきていることを感じる。
- ・小・中学校とも挨拶に力を入れている。人との関わりも挨拶で始まって、中に入っていくことができる。お互いに声を掛け合いたい。

日ごろ、学校が大切にしていることにご理解をいただき、それを子どもの姿として認めて、「できることは支援していきたい。」と応援してくださいました。うれしい限りです。この姿勢を崩すことなく、指導をしていきたいです。

PTA 救急救命講習会中央小

7月13日には、2年保護者の皆様に、プール当番をお願いする関係で、救急救命講習会に参加していただきました。

万が一の時に落ち着いて対応しようと、真剣に取り組みました。膝を立てて腕を垂直にして・・・消防署の方に教えていただいたことをやりきろうと一生懸命でした。1分間に100

回の心臓マッサージは大変です。それを救急車が到着するまで(約8分間)、やり続けることで、一人の命が助かる可能性が高まるのです。保護者の皆様のご協力があるからこそ、夏休みのプールを開設することができます。



9月の行事予定

1	金	始業式 一斉下校 11:00 市P広報委員会 14:00 PTA 本部役員会 19:00
4	月	夏休み宝物展～5日 学年集会(1・3・5年) 一斉下校 15:20
5	火	図書貸し出し開始 学年集会(2・4/6年) 委員会⑧
6	水	岐阜聖徳学園大学教育実習～10/3
7	木	第1回係会⑨ 全校練習 PTA 実行委員会 15:00
8	金	全校練習予備
11	月	通学班長会 一斉下校 15:25 ボランティア(テント張り)10:00 全校練習
12	火	全校練習予備 第2回係会⑩
13	水	全校練習
14	木	全校練習予備 第3回係会⑪
15	金	運動会準備 第4回係会⑫
16	土	運動会(雨天:通常授業) ボランティア(テント片付け) 聖徳大学ふれあい体験
18	月	● 敬老の日
19	火	運動会日曜日開催の場合振替休業日 給食なし, 弁当
21	木	係会・前期委員会⑬
22	金	心電図(1・4年)
23	土	● 秋分の日
25	月	一斉下校 15:20
29	金	小学校における教科等専門性向上訪問

一人一人が
全力でやり遂げる運動会
～本物の絆を目指して～

結団式



応援団リーダーも決まり、中央小学校の

運動会への全校の取組が始まりました。

それぞれの団の団長からのメッセージに
応えて、かけ声で声をそろえることができました。
初日であるにもかかわらず、リーダーと団員との一体感が感じられる結団式
でした。運動会までの取組が楽しみです。
また、このスローガンに込められた願いを
低学年にも分かるように話す企画委員の動きも、頼もしかったです。

お知らせ

土曜日に出勤した代休を、下記のように職員がとらせていただきます。ご理解
とご協力の程お願いします。

土曜授業のための閉庁の期日

- ・ 8月15日(火)・・・9月17日
の代休
- ・ 12月28日(木)・・・11月11日
の代休

この2日間は閉庁となりますので、よろしく
お願いします。

また、安全・安心に関わる内容として、右記のようなご意見をいただきました。学校での指導について認めていただきました。さらに、気になることは何度も子どもに伝えながら、心に響くことを願って繰り返しの指導をしていきたいです。

- ・小さな時にいじめ等の芽を摘むことが大切であり、気になることは積極的に親に伝えていくことで、現在、いい雰囲気子ども達の生活が成り立っている。
- ・自転車利用をする子どもの交通マナーが悪い。（飛び出し、右側通行、徐行なしでの交差点通過、複数列通行等）注意しても、直せない子どもがいることは残念である。

また、江吉良コミセンや竹鼻南コミセンでは、下校中の子ども達が熱中症にならないかを気を配ってくださり、地域の皆様も子ども達の挨拶の姿を認めてくださりと、子ども達は地域に守られていることも分かりました。今後、地域の子どもの挨拶を広めていくために、私達大人から声をかけていくことの大切さについてもご意見をいただきました。

そのためにも、幼保・小・中の連携をさらに密にしていきたいです。この取組が、10年後に子ども達一人一人が力強く生きていくことにつながることを願っています。